

Am Schluß des Buches befindet sich ein umfangreicher Nachtrag zu dem Alphabet-Verzeichniß der Einwohner, welcher die während des Druckes eingegangenen Veränderungen enthält und die vorgekommenen Irrthümer berichtigt. Bei einem großen Theile der Bewohner der **Moltkestraße**, der **Schanze** und des **Grünen Grabens** sind durch ein bedauerliches Versehen die alten, seit einiger Zeit beseitigten Hausnummern angegeben; es empfiehlt sich daher ganz besonders bei den Bewohnern dieser drei Straßen stets den Nachtrag nachzusehen, der die neuen, jetzt gültigen Nummern nachweist.